
Ata n° 65 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, as 10 horas, os 
membros do Comité de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na 
sede do instituto, estando presentes os conselheiros titulares: do Prevpel Edmar 
Kroning; eleito Saulo Bandeira; indicado pelo executivo Mário Moreira (Presidente); 
e Márcio Torma(Secretário), representante do SIMP. Cesário Rosa Sanep. Presente 
também, o Gestor dos Fundos do Prevpel, Antonio santin. Pauta: Visita representante 
Banco do Brasil , senhora Suzi a qual nos falara sobre a tendência do mercado nesse 
final de ano, neste ponto sinalizou que investimentos a curto prazo devem ser 
priorizados, IRFM-A e IDKA-2 por exemplo.Também comunicou os novos horários 
das aúdios conferências passarão a ter horários alternados nas quartas feiras, uma 
semana pela manhã e noutra a tarde e que a do dia onze de janeiro será as dez horas, 
portanto os membros do Comité de Investimentos devem confirmar presença.O 
presidente do Comité de Investimentos foi convidado a comparecer na próxima 
reunião do Conselho Deliberativo para falar sobre a política de investimentos 
encaminhada aquele Conselho para apreciação dia vinte cinco do corrente as nove 
horas. Os membros do Comité de Investimentos aprovaram as apUcações deste mes 
em torno de hum milhão e quinhentos mil reais assim distrivuídos, hum milhão na 
aplicação locação ativa e quinhentos mil noutro fundo de curto prazo, seguindo a 
tendência de diversicação nas aphcações.O prospectodo IPCA-3 sera encaminhado 
pelo Gestor por e-mail, a próxima reunão ordinária será no dia vinte se sete de 
janeiro de dois mil e dezessete no horário habitual.Nada mais havendo a relatar 
encerro a presente ata, que após hda e aprovada será evidamente assinada por todos. 


